

PRESSEMITTEILUNG

Fit in jedem Alter – 125 Sportabzeichen überreicht

Bad Soden am Taunus, 20. März 2023. Die Zahl der Sportabzeichenerwerber in Bad Soden am Taunus ist nach dem Pandemie-bedingten Rückgang wieder deutlich gestiegen. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung wurden am Samstag im Bürgersaal Neuenhain 125 Trainingsfleißigen das Sportabzeichen überreicht – 30 mehr als im Vorjahr.



Auch die Sportabzeichenprüfer erhielten eine Ehrung. Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus.
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Begrüßt wurden die rund 150 Teilnehmer der Ehrungsveranstaltung von Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Kathrin Zimmermann vom Sportkreis Main-Taunus. Der Rathaus-Chef lobte die Energie und Disziplin, die die Sportler Jahr für Jahr aufbringen, somit ihre Fitness und Gesundheit förderten und regte zur Nachahmung an.

55 Mal die Urkunde

Durch die Veranstaltung führte Jan Nowitzky, der seit gut einem Jahr mit seiner Frau Peggy sowie Kathrin und Stefan Risto (alle TSG Neuenhain) im Sportabzeichen-Team die Aktivitäten koordiniert. Alle Sportabzeichenerwerber – im Alter von sechs bis 91 Jahren – erhielten eine

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

Urkunde und ein kleines Präsent. Herzliche Dankworte richtete das Sportabzeichen-Team an Helmut Heret, der zuvor neun Jahre – überwiegend mit Karl-Heinz Marchlowitz – den Sportabzeichentreff geleitet hat. Besonders ausgezeichnet wurden Karl-Heinz Marchlowitz und Werner Kein, die schon in 55 bzw. 52 Jahren die Anforderungen in der Leichtathletik erfüllt haben. Auch die Prüfer, die zum Teil seit vielen Jahren wöchentlich die Prüfungen abnehmen, wurden besonders geehrt.

Für ungläubiges Staunen sorgte anschließend der Ultrasportler Stefan Schlett mit seinem Vortrag „Vier Jahrzehnte Extremistendasein“, in dem er schilderte, welche Herausforderungen und Rekorde er auf allen Kontinenten bewältigt hat, beispielsweise mehrere 1.000 Meilen-Läufe oder die Marathon-Distanz auf einem Frachtschiff. Zum Abschluss der kurzweiligen Veranstaltung begeisterte die Hip-Hop-Dance-Gruppe der TSG Altenhain das Publikum.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.